

Solidarité : Un séjour en gîte offert à une soignante et à sa famille par un couple beynatois



Profitant du fait que certains professionnels du tourisme, dont Gîtes de France, avaient initié l'opération, via les soignants de France mobilisés au plus fort de la crise du coronavirus, Soraya Zouaoui, aide-soignante à l'hôpital de Montfermeil en Seine-Saint Denis, profite avec sa famille d'un séjour en Corrèze offert par Danielle et Roland, propriétaires d'un gîte au lieu-dit La Borderie.

Affilié au réseau « Gites de France », et ayant la fibre sociale chevillée au corps, le couple corrézien n'a pas hésité une seconde au moment de participer à cette généreuse campagne de solidarité et de proposer gracieusement le temps d'une semaine leur hébergement pour les vacances d'un éventuel soignant.

Et c'est ainsi, qu'après une prise de contact en amont, a pu se concrétiser en cette fin d'été, cette belle histoire. Soraya, sa maman Myriam et deux de ses trois enfants Kaïs et Yanis, vivent depuis le 23 août un véritable « rêve éveillé », bien conscients de la chance qu'ils ont de pouvoir goûter au calme et à la sérénité des lieux ; deux notions bien éloignées de la réalité que la jeune aide-soignante affectée au service de réanimation de son établissement, connaissait il y a encore quelque mois, quant au pic de l'épidémie, elle côtoyait quotidiennement la maladie, les patients intubés et malheureusement la mort.

Enthousiaste et souriante, elle avoue non sans une certaine émotion « Il nous tardait de venir ici pour souffler, relâcher et se couper de l'effervescence de notre vie parisienne ». Il faut dire que le cadre contraste ici avec le rythme infernal et les heures de travail intense fournies au plus fort de la crise, et que cette villégiature inespérée au cœur du pays vert prend des allures de petit paradis pour Soraya et sa petite famille. Pendant ces quelques jours, nul doute qu'en dehors de la découverte de quelques sites touristiques, ils auront surtout à cœur d'apprécier le silence des lieux ainsi que la qualité des espaces et paysages alentours, eux qui en temps normal vivent dans l'exiguïté d'un immeuble en ville.

Quant à Danielle et Roland Clavel, les propriétaires du gîte, ils se réjouissent de pouvoir faire des heureux. « Ici dans notre hameau, applaudir les soignants à 20h n'avaient que très peu de sens, alors nous avons fait le choix de remercier nos héros à notre façon et avec nos moyens en leur offrant une semaine gratuite dans notre gîte » explique le couple d'hébergeurs qui au-delà de cette initiative solidaire ont plusieurs fois par le passé, en lien avec le Secours Populaire, offert des vacances à des familles en difficulté. « On aime bien faire aux autres ce que l'on aimerait qu'on nous fasse" résume Danielle et Roland en guise de conclusion.

Pour info un pass pour accéder gracieusement au Lac de Miel a été délivré à Soraya et à sa famille par la municipalité et ce afin de leur permettre de savourer une totale détente